



pedagang tersebut dapat dijerat UU No. 11 tahun 1965 dan peraturan perundang-undangan lainnya yang berkaitan. Bahkan bila perbuatan tersebut dapat mengakibatkan kekacauan (kepanikan) masyarakat, dimana masyarakat dan berbagai lapisannya tidak rasional lagi dalam menyikapi krisis saat ini. Mereka seakan-akan berlomba-lomba memborong sembako karena khawatir sembako habis atau bahkan hilang dipasaran (langka). Dan tidak mustahil mereka yang menimbun sembako itu dapat pula dituntut dengan tindak pidana subversif.

Pada dasarnya penimbunan itu merupakan suatu tindak kejahatan yang dilakukan oleh seseorang atau lebih dengan cara menyimpan atau menguasai langsung atau tidak langsung baik untuk sendiri, maupun untuk orang lain atau bersama-sama dengan orang lain terhadap bahan-bahan kebutuhan pokok "sembilan bahan pokok (sembako)" yang menyangkut kebutuhan masyarakat, dengan maksud mencari keuntungan pribadi atau sekelompok orang, secara melanggar hukum. Perbuatan tersebut sangat bertentangan dengan hukum pidana yang berlaku di Indonesia (UU No. 11 tahun 1965 dan peraturan perundang-undangan lainnya yang berkaitan). Oleh karena itu perbuatan penimbunan merupakan salah satu bentuk perbuatan pidana yang didalamnya adalah penimbunan barang-barang kebutuhan

pokok "sembilan bahan pokok (sembako)", maka pemerintah telah mengatur dalam Undang-undang No. 11 tahun 1965 dan Peraturan perundang-undangan lainnya yang berkaitan.

Bagaimana bila ditinjau dari sudut hukum Islam bahwa barang apa saja yang dihalalkan Allah untuk memilikinya, maka halal pula untuk menjadi objek penukaran atau perdagangan. Demikian pula halnya segala bentuk barang-barang yang diharamkan untuk memilikinya, maka haram pula memperdagangkannya. Disamping itu terdapat pula ketentuan hukum Islam bahwa barang itu pada dasarnya adalah halal, akan tetapi karena sikap serta perbuatan pelakunya, maka usahanya menjadi haram yaitu menimbun barang dagangan. Sebab penimbunan yang dilakukan itu bertujuan untuk mencari keuntungan yang lebih banyak, terutama pada saat harga barang itu naik. (Drs. Sudirman M, MA. dalam Chuzaimah T. Yanggo dan Hafiz Anshory, 1995: 101).

Perbuatan penimbunan merupakan bidang mu'amalah khususnya hukum mu'amalah madaniah yaitu kumpulan hukum-hukum yang mengatur manusia dibidang kekayaan dan harta benda, yang meliputi hukum jual beli, sewa menyewa, hutang-piutang, gadai dan sejenisnya (Dr. H. Hamzah Yakub, 1995: 85). Hukum Islam bertindak berdasarkan prinsip-prinsip yang utuh, baik dalam























